



An den Grossen Rat

13.5303.02

PD/P135303

Basel, 30. Oktober 2013

Regierungsratsbeschluss vom 29. Oktober 2013

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Tag der offenen Tür im Basler Rathaus

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

"Im nächsten Jahr feiert unser geliebtes Rathaus. In einem Text der Regierung stand, dass sich dann auch Politiker und Parteien vorstellen können.

In vielen Parlamenten findet ein solcher Tag der offenen Tür jedes Jahr statt. Und es kommen immer viele Besucher. In Basel findet das nur einmal alle 50 Jahre statt. Daher ist der Tag der offenen Tür im Basler Rathaus enorm wichtig.

In diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Wer hat die Oberaufsicht über diesen Tag der offenen Tür?
2. Wie können die Parteien an diesem Tag der offenen Tür bitte eingebunden werden? Ich meine, darf jede Partei dort bitte für sich werben und Prospekt-Material abgeben?
3. Da haben wir wieder das Problem der Fraktionen und der Parteien. Die VA ist leider noch keine Fraktion. Darf dann bitte auch die VA an einem kleinen Stand ihre Werbung verteilen?
4. Kann man feste Plätze an die Parteien vergeben? Z.B. könnten sich die Parteien sehr schön an kleinen Tischen im Vorzimmer des Grossen Rates den Besuchern präsentieren? Wäre eine solche Möglichkeit denkbar?
5. Es geht dem Fragenden dieser Zeilen um einen schönen Ablauf. Nicht dass es zu einem Rauswurf oder Hausverbot in letzter Sekunde kommt. Wie könnte eine Lösung, parteiübergreifend, gefunden werden?

Eric Weber"

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

### Zu Frage 1:

Die Staatskanzlei.

### Zu Frage 2:

Die Mitglieder des Grossen Rates, nicht die Parteien, werden bei einem Apéro speziell begrüßt und sind anschliessend in der Polit-Lounge willkommen.

**Zu Frage 3:**  
Siehe Frage 2.

**Zu Frage 4:**  
Siehe Frage 2.

**Zu Frage 5:**

Das Programm besteht bereits und wird zu keinen Friktionen führen, wenn sich alle an die Spielregeln halten.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin  
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin